











La pyramide de Meïdoum

- Son coéquipier, Jean-Yves Verd'hurt, soixante ans, est agent immobilier à Lyon depuis trente-cinq ans. Conscients de leurs lacunes en archéologie, ils préfèrent aborder le sujet de leur passion en professionnel du bâtiment. « Nous portons, explique Verd'hurt, un œil clinique sur les pierres, sur l'architecture. » Leur démarche consiste à « repérer toute anomalie architecturale » qui, étant données la longévité et la stabilité de ces constructions, « était forcément voulue » et cache probablement un détail encore insoupçonné.
- Menée à grand bruit sur le thème « la Grande Pyramide n'a peut-être pas livré tous ses secrets » dans l'esprit...

 Blake et Mortimer, leur campagne de 1986 sur la pyramide de Khéops avait profondément indisposé la communauté archéologique. Elle avait, pourtant, permis la découverte



actualité

